



599名の生徒とともに、 令和5年度の教育課程開始！

校訓「自主・創造・敬愛」

目指す生徒像

- 【自主】目標をもち、自ら進んで学び、深く考えて行動する生徒の育成…学びに向かう力
- 【創造】基礎基本を身に付け、人に学び、想像する意欲を持つ生徒の育成…生きてはたらく知識・技能の習得、思考力・判断力・表現力の育成
- 【敬愛】お互いの人格を尊重し、礼儀正しく、思いやりある生徒の育成…人間性の涵養

令和5年度の旗印

「自信と挑戦する勇氣と^{つよ}さを磨く」

1学期の重点目標

敬愛	創造	自主
互いを認め合う 礼儀正しさ	相手の話を最後まで聴く	ルーティンの確立

4月の予定

- 13日(木) 3年生学年PTA・学級PTA
- 14日(金) 2年生学年PTA・学級PTA
※学級PTAはPTA専門部についての話し合いです。
希望調査表・出欠表の提出をお願いします。
- 18日(火) 全国学力学習状況調査…3年生
県学力調査…2年生
- 26日(水) 歓迎遠足※弁当の準備をお願いします。
- 27日(木) PTA総会・課外クラブ育成会総会



暖かな春の日差しの中で、205名の新入学生を迎え、生徒合計599名、職員54名の令和5年度の「チーム大中」がスタートしました。

令和5年度も、校訓「自主・敬愛・創造」をもとに目指す生徒像を設定し、実現に向けての旗印を「自信と挑戦する勇氣と勁(つよ)さを磨く」と掲げて教育活動を行います。

在校生には始業式、新入生には入学式において今年度の方針や目標、目標達成のための旗印について、以下のように話しました。

○自信

昨日の自分と比べて成長したという実感から自信を育む。

○挑戦する勇氣

苦しいことを乗り越えたら、その経験は自分自身を強くしてくれる。

○勁(つよ)さ

しなやかで折れない心を育む。

また、1年間の始まりである1学期の重点目標を校訓に沿って、左記のように設定しました。学習面、生活面において時間を守ったり、挨拶を率先して行ったりする習慣づくりやお互いを認め、尊重しあうことで相互理解を深め、全員にとって安心・安全に過ごせる居場所づくりを目指します。

保護者の皆様には、様々に御支援をいただくことがあると思いますが、どうぞ今年度も御理解・御協力をお願い申し上げます。



【お願い】
生徒と活動する時間を大切に
指導・支援を行いたいと考えています。
そのため、以下の2点に御理解・御協
力をお願いします。
◎欠席連絡アプリ、留守番電話を引
き続き活用します。電話連絡は七時
三十分～十八時三十分の間にお願
い
します。
◎学校の様子については学校のサイ
ト
や学年だより、学校だよりを中心
に
お知らせをします。